
 

説明後の質疑応答 

 

質疑１ 

 公民館業務以外の市民サービス、行政サービスは従来どおり行うのか。 

 

回答 

 従来どおり行っていく予定です。 

 

質疑２ 

 業務時間について、仮出張所の終了時間が１７時１５分と短くなった理由を聞きたい。 

 

回答 

 公民館は２２時まで貸館を行っていますが、工事により貸館ができなくなるため、職員が

２２時まで勤務することは非効率で費用的にもよくないためです。 

 

質疑３ 

夜間開放で学校体育館を利用している団体は、高麗公民館での鍵の貸出・返却をするうえ

で移動に１５分から２０分程度かかり、利用時間に支障が出る可能性がある。仮出張所での

受付など、高麗公民館での受付以外の方法は検討されたか。 

 

回答 

 公民館は２２時まで開館しているので、夜間開放終了時間の２１時半に体育館を出発し、

高麗公民館へ向かえば、利用時間を削ることなく返却できると考えました。 

 

質疑４ 

 夜間開放利用の際の受付場所変更等について、利用団体に対して文書等で周知をしてほし

い。一部の日曜利用団体はこの変更について知らないようであった。 

 

回答 

日曜日の使用団体は把握してるため、改めて連絡します。 

 

質疑５ 

改修業者は決定しているのか。また、費用はどの程度か。 

 

回答 

先ほどの説明のとおり、５月２０日に候補業者である飯能市の株式会社矢島工務店と仮契

約を結び、今後、議会の議決手続きが終わって本契約となります。金額は税込み２億４，４

７５万円です。 

 

質疑６ 

 ６月中旬から工事準備で一部駐車場が使えなくなると説明があったが、何台程度駐車可能

なのか。 

 

回答 

基本的には 6月中は、ほぼ使用可能と思います。 



 

工事準備で資材等の搬入準備が始まると、部分的に規制する可能性があります。基本的に

は最小限で、できるだけ駐車場を確保する予定です。 

 なお、駐車を規制する場所には、パイロンを置くなど見た目で分かるよう表示します。 

 

質疑８ 

 サークル備品を公民館に置いているのだが、いつから片付けたらいいか分からず、数が多

いため保管にも困っている。６月末までに片付けるが、片付けの期日と他の保管場所はない

か。また片付けの際の部屋利用料が発生するかどうか伺いたい。 

 

回答 

 片付けの期日については、サークルの６月の最終活動日までに全ての備品を引き上げても

らうよう準備してください。また、公民館で他の保管場所を確保することは難しいため、備

品保管を各サークルで行ってください。 

 なお、部屋利用料については事前に相談いただき、片付けのみを行うのであれば、利用料

はいただきません。 

 

質疑９ 

和室の窓の障子など建具の開閉がしにくいが、改修で直るのか。 

 

回答 

 壁紙など見える部分は改修され、畳なども変わると聞いています。建具の枠は変わらない

と思いますが、障子や建付け調整は行うかと思います。 

 

質疑１０ 

 公民館裏側にサークル備品を置いている棚がある。そこも外装工事が行われる場合、棚を

移動する必要はあるのか。また、移動について改修業者に対応してもらうことは可能か。 

 

回答 

備品棚は基本的に移動が必要だと思います。業者との詳細な打合せがこれから行われるた

め、また改めて移動が必要となったらお願いさせていただきます。 

 

質疑１１ 

夜間開放の体育館利用について、調整会議の開催場所などはどうなるのか。 

 

回答 

 担当である生涯学習課スポーツ担当から後日連絡があると思いますが、おそらく高麗公民

館で開催されると思います。 

  →市民スポーツ担当より利用団体へ６月 2日付で通知を発送しました。場所は高麗公民

館調理室で、午前９時から開始です。 

 

質疑１２ 

 武蔵台公民館の登録サークルとして高麗公民館を利用する場合、武蔵台公民館の時のよう

に利用できるのか。それとも、一般の扱いになるのか。 

 

回答 



 

 高麗公民館の既存サークルの予約が優先されるため、予約の優先順位としては一般団体と

同じ扱いとなり、武蔵台公民館と同じ扱いをすることは難しいです。利用は可能です。 

 

質疑１３ 

和室の畳は全て変わるのか。 

 

回答 

 和室の畳は全て変わる予定です。基本的に見えるところは改修で綺麗になる予定です。 

 

質疑１４ 

夜間開放の体育館利用について、調整会議を第３土曜日に行っているが同じ日に開催でき

るのか。 

 

回答 

 詳しくは生涯学習課スポーツ担当の所管ですが、高麗公民館で行なうということで調整し

てあります。日程については分かりかねますが、高麗公民館の場所は確保するよう担当に連

絡はしています。 

  →市民スポーツ担当より利用団体へ６月 2日付で通知を発送しました。場所は高麗公民

館調理室で、午前９時から開始です。 

 

質疑１５ 

 夜間開放の体育館利用の際に、ひだかアリーナから FAX で予約調整用の紙が送られてき

ている。こちらも高麗公民館へ届くよう調整しているか。 

 

回答 

 武蔵台公民館と同様に、高麗公民館に FAX が届き、会議当日に用紙を渡して調整会議を

行うという流れは変わりません。 

 

質疑１６ 

 夜間開放利用調整会議の部屋について、会議の代表として定められている団体が一般団体

として予約してくれるということでよいか。 

 

回答 

 会議場所の確保については団体で対応してもらう必要はありません。部屋予約は、担当

である生涯学習課スポーツ担当と高麗公民館で協議し、部屋等の確保を行う予定です。 


